



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Marzo 02 de 2020

## **“La construcción de los planes de desarrollo deben impactar en la inversión social”: Alcalde de Popayán.**

Este fue el mensaje durante la intervención que emitió el Alcalde Juan Carlos López Castrillón, atendiendo la invitación de la Gobernación del Cauca, en el marco de la primera instalación del Concejo departamental de Política Social que reunió a todos los alcaldes de los distintos municipios caucanos, y que busca alinear a las instituciones administrativas y unificar compromisos y esfuerzos, hacia programas y políticas públicas que fortalezcan a los sectores sociales y poblaciones a lo largo y ancho del Departamento y por supuesto el Municipio de Popayán.

En este acontecimiento, el Alcalde de los payaneses, demostró su compromiso con esta iniciativa que debe ser transformada en inversión y desarrollo social para los caucanos, y ha firmado un pacto para la elección de los Concejos Municipales de Juventudes incluyendo Popayán, y que involucra también a la población infantil, mujeres víctimas de maltrato, comunidad LGTBI, adultos mayores, discapacitados; y brindar apoyo a las propuestas de estas representaciones sociales para atender sus necesidades.

En su alocución en el foro, el Alcalde expresó en resumen que: “Ahora que los diferentes gobernantes estamos construyendo planes de desarrollo municipales y departamentales, debemos tener presente que cada recurso financiero que coloquemos para crear inversión o infraestructura social, tiene que tener un eje, el cual es impactar en el desarrollo social, reducir la pobreza, generar ingresos, crear alternativas de empleo, y mejorar la calidad de los servicios de la salud y la educación de la población.”

## **Iniciaron las encuestas del SISBEN en el Municipio de Popayán**

La Administración Municipal, a través de la Secretaría de Planeación, viene trabajando en el SISBEN Fase IV, el cual permitirá identificar de manera rápida y objetiva a la población en situación de pobreza y vulnerabilidad, para focalizar la inversión social y garantizar que esta sea asignada a quienes más lo necesitan en el municipio.

Actualmente existen alrededor de 8 mil solicitudes de encuesta entre el sector rural y urbano, para lo cual se ha destinado realizar varios recorridos en comunas y veredas del municipio con el equipo de encuestadores, para dar una respuesta oportuna a estas solicitudes de inclusión en el Sistema de Identificación de Potenciales Beneficiarios de Programas Sociales – SISBEN.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

Cabe resaltar que el puntaje se calcula automáticamente dentro del aplicativo del Sisbén a partir de la información reportada por el hogar en la encuesta, y es un valor entre cero (0) y cien (100). A diferencia de la versión anterior del SISBEN, actualmente no existen niveles por lo cual este puntaje no se modifica a voluntad o criterio del encuestador o del administrador del SISBEN en el municipio, ni a solicitud de una autoridad local, una entidad o persona interesada.

## CRONOGRAMA DE RECORRIDO DE ENCUESTAS:

FECHA	SECTOR
24 al 28 Febrero	Comunas 7 y 2
2 al 5 Marzo	Comuna 6
9 al 14 Marzo	Comunas 7 y 5
	Veredas: Los Tendidos, González, San Bernardino y El Charco

### Alcaldía presenta nueva plataforma tributaria

La Secretaría de Hacienda, a través de la oficina de Industria y Comercio, realizó la presentación de su nueva plataforma tributaria virtual.

El propósito es facilitar el acceso a la información de los contribuyentes, para lo cual se está trabajando en un proceso de modernización que incluye una plataforma tributaria virtual, mediante la cual los usuarios podrán acceder más fácil a la información de sus estados de cuenta, descargar recibos, comprobantes de pago, entre otros servicios.

Esta plataforma estará habilitada a partir del miércoles 4 de marzo, y la manera en la que podrán acceder a ella, es por medio la página web de la Alcaldía Municipal [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co), ingresando a través del botón del Impuesto de Industria y comercio.

### Artesanos de Popayán fueron escuchados por la Alcaldía

A través de un desayuno de trabajo con artesanos, la Alcaldía de Popayán por intermedio de la Secretaría de Deporte y Cultura al frente de Argeny Gómez, realizó un acercamiento con estas personas que aportan al arte y la economía de la ciudad por intermedio de sus creaciones.

El objetivo de la reunión fue escucharlos con el fin de trazar un plan de trabajo para la temporada de Semana Santa, así como reiterar el respaldo a los artesanos de la ciudad. César Alexander Garzón, representante legal de la Asociación de Gestores Culturales del barrio Yanaconas, Asoyanartes,

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de Popayán



[www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)



@alcaldiapopayan



Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

# BOLETÍN DE PRENSA

calificó como positiva la iniciativa de la Secretaría de Deporte y Cultura, y destacó que este tipo de acercamientos unen al gremio de los artesanos.

“La reunión con la doctora Argeny Gómez, Secretaria de Cultura, fue muy importante para nosotros porque hemos logrado encontrar el espacio para que desde la Administración Municipal nos tengan en cuenta a los artesanos del municipio, y le pudimos plantear las problemáticas en las cuales nos encontramos en este momento, y de parte de la Secretaria de Deporte y Cultura, hay un compromiso de apoyarnos para sacar adelante nuestras propuestas”, expresó Garzón.

## Se posesionó el Consejo Territorial de Planeación (CTP)

En presencia del Alcalde Juan Carlos López Castrillón y Jimena Velasco Chaves, secretaria de Planeación Municipal, se posesionaron los 13 miembros del Consejo Territorial de Planeación (CTP), el cual lo componen representantes de las entidades territoriales y de los distintos sectores que integran la sociedad civil, garantizando la participación ciudadana en la construcción y seguimiento de políticas públicas a nivel territorial.

El Consejo Territorial de Planeación es un organismo de carácter consultivo en temas relacionados con la construcción y consolidación del Plan de Desarrollo Municipal; son los encargados de realizar seguimiento y evaluación periódica sobre su ejecución. Por ello, hoy en la posesión se realizó la entrega formal del documento diagnóstico del Plan de Desarrollo Municipal 2020 – 2023.

“El Consejo Territorial de Planeación tiene una tarea muy importante que marca el futuro y presente de nuestro municipio; la invitación es para que trabajemos unidos por el progreso de nuestras comunidades y generemos espacios de concertación, equidad y participación ciudadana, apostándole a una ciudad sostenible con desarrollo social”, indicó el Alcalde Juan Carlos López Castrillón.

## ¡Manos limpias, la protección está en ti!

La Secretaría de Salud Municipal al frente Oscar Ospina Quintero, se une para liderar la estrategia de “LAVADO DE MANOS” en conjunto con Secretaría de Salud Departamental, Ministerio de Salud y Protección social, y el Instituto Nacional de Salud.

Se trata de una estrategia sencilla y muy efectiva, al alcance de todos para prevenir enfermedades respiratorias como posible ingreso del CORONAVIRUS (COVID.19), y en prevención de enfermedades diarreicas. Es a través de la higiene de las manos, como una medida eventual para

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

evitar la transmisión de gérmenes perjudiciales, y evitar las infecciones asociadas a la atención sanitaria.

El Secretario de Salud Municipal Oscar Ospina Quintero, invitó a toda la ciudadanía en general a seguir y tener en cuenta las recomendaciones emitidas por todos los entes de control, que serán publicadas periódicamente en los medios de comunicación oficiales de la Alcaldía de Popayán; recomendaciones dentro de las cuales podemos citar: el uso del tapabocas, cubrir nariz y boca al momento de toser o estornudar; mantener oficinas, salones o espacios ventilados. De igual manera, invita a todas las instituciones prestadoras de servicios de salud y a las empresas prestadoras de Servicios de Salud, a unirse a esta campaña con el fin de salvar vidas.

## Invitación

Rueda de Prensa

La Alcaldía de Popayán y la Policía Metropolitana invitan a los medios de comunicación al balance de acciones oficiales.

Cartel de los más buscados

Entrada principal Alcaldía de Popayán.

9:45 am

Martes 03 de Marzo de 2020

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán